

Marzahner Promenaden-Mischung e.V.

Bilanz 2011 (Auszüge aus dem Tätigkeitsbericht)

- Höhepunkt war unsere **13. Chorfahrt** vom 17.-18. September zum Elefantenhof in Platschow. Sowohl die Auftritte im Manegenzelt und die Tiershow als auch die Begegnung mit den vielen Tieren auf dem Elefantenhof bereiteten den Kindern viel Freude. Viele waren auch von der Disco im Schloss Gadow begeistert. Der Reisebericht von Edward und Michelle Berg sowie das von W. Nitzschke gefertigte Video mit der Moderation von Markus fanden große Anerkennung.
- Als gut gelungen ist auch die **Neugestaltung unserer Internetpräsentation** einzuschätzen. Entstanden ist u.a. eine Chorchronik, in der die Entwicklung unseres Ensembles mit den wichtigsten Akteuren und den vielfältigen Partnern gut nachvollzogen werden kann und die auch über die Höhepunkte und Partnerschaften unseres Stadtbezirks Auskunft gibt.
- Zu den **Auftrittshöhepunkten** zählten u.a. unsere Darbietungen zu den Ernst-Busch-Konzerten, zur Grünen Woche, zum Frühlings- und Weihnachtssingen im KulturGut Alt-Marzahn, zu den Stadtbezirksfesten, zum Sternflug Berlin am Neptun-Brunnen, zur Abschlussfeier für die 6. Klassen sowie zum Fest „20 Jahre Freizeitforum Marzahn“. Ein besonderes Erlebnis war für uns die Teilnahme am 1. Marzahner Kinder- und Jugendfestival Treffpunkt „M“, bei dem wir für unser internationales Programm einen Siegerpokal und alle Chorkinder eine Urkunde erhielten. Die 24 Mitsingeveranstaltungen stießen bei den Zuschauern in allen besuchten Kindereinrichtungen wieder auf große Begeisterung.
- In der **Öffentlichkeitsarbeit** unterstützte uns R. Petry durch die wunderbare Gestaltung der Weihnachtskarte und des Vereins-Jahreskalenders für 2012, der durchgängig von allen gelobt wurde. Eine umfassende Würdigung unseres Chors erfolgte in Wort und Bild im Artikel „Da liegt Musik in der Luft“ des degewo-Magazins „Stadtleben“, der auf Anregung unseres Ehrenmitglieds Erika Kröber entstand. Auf Anfrage und in Zusammenarbeit mit dem Verein „Mittendrin in Hellersdorf – Verein zur Betreuung Behinderter“ produzierten wir im Mai die Maxi-Single „Garry und Wodan“ als Symbole für den neu entstandenen „Garten der Sinne“ des Vereins in Mahlsdorf und nahmen im Oktober als zweiten Titel den „Waschbär-Rock“ auf, der im Frühjahr Premiere haben soll.